2012

シティボーイの大流行

京宿 ブームは形を変えて 2013

| 主な出来事 | TPP交渉に日本も参加/経済政策「アベノミクス」 「LEリット/富士山が世界文化遺産に登録される 「LEリ難われる。夏場も異常気象が多く発生し、電巻被害も増加 スマホの普及率がフォーチャーフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーチャーフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーチャーフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーチャーフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーチャーフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーチャーフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーターフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの普及率がフォーターフォンを上回る/『アナと雪の女 スマホの音を表する。



パステルカラー(画像右)

テルカラー、セーラー様など「プチコリーぱみゅぱみゅなのは明らか。パスロは強く、10年代前半の主役がきゃ

禁るシティボーイ チェスターコートの制服化 (画像左)

在のメンズファッションの根幹にもなっている。ンター的でもあった。このシティボーイブームは現案し、大ヒット。ファストファッションブームのカウ



年齢問わずスタジャンシティボーイからの西海岸(画像右)

ブームに。ニューエラと合わせることで一層広まり、年齢・男女問わずにスタジャンが

エッジの効いたカラーが人気(画像左)

まだまだ原宿ブームは止まらない。スパイ ーンストライプ、チェックが流行。ペンシーでエッジの効いたネオンカラーや、モノ

20 1 4

テーマパークはお揃いまみれSNS映えの双子コーデ

主な出来事 STAP細胞論

LDH V究極の普通 2015

平成27年 主な出来事安全保障関連法の成立/東



エグザイル系、流行が必修科目に(画像右)

双子コーデ

NSでアピールするのも、若者の深層心されるように。人間関係の充実などをマホの普及により、流行はSNSから発

しあったりなかったり

ファッションブランドも展開した。なったという動き。エグザイルは自身のなったという動き。エグザイルは自身の

ることの美しさが評価された。 だが、一斉を風靡したのも事実。自然体でい果たしてこれがオシャレかと言われれば謎

